

Sociedad y Cultura

Formentera celebra tres días de actos en torno al 'Yoga day'

► Las actividades se centrarán el 21 de junio, día Internacional del yoga, en Sant Francesc

C. CONVALIA FORMENTERA

■ Con motivo del día internacional del yoga, que se celebra el 21 de junio, seis profesores de esta disciplina residentes en Formentera inician esta tarde una serie de actividades que se prolongarán durante cuatro días.

El conseller de Deportes, Jordi Vidal, y una de las organizadoras del 'Yoga day', Flor Mauger, presentaron ayer el programa e invitaron a los aficionados y al público en general a participar de las charlas, exposiciones, degustaciones y proyecciones que han organizado. Asimismo facilitarán todo tipo de información a los interesados sobre las distintas variantes del yoga. Además de Mau-

ger, los profesores son: Suzanne Laier, Claudio Valdiserri, Irina Zadek, Olga Dargelin y Eva Oller, que se han juntado en esta iniciativa que es abierta al público, gratuita y dirigida tanto a adultos como a niños.

El 'Yoga day' comienza esta tarde a las 20.30 horas con la inauguración de la exposición de fotos de Guillermo Ferrer Torres 'Vive feliz en tu ecosistema' que se podrá ver en el Centro Gabrielet, le seguirá de una videoproyección del mismo autor titulada 'Migraciones por la libertad'.

El sábado 18 y el lunes 20 de junio los profesores de yoga estarán en el Centro Gabrielet en horario de mañana y tarde para dar in-



Flor Mauger y Jordi Vidal con la camiseta y el cartel del 'Yoga day'. c. c.

Seis profesores residentes organizan charlas, clases de yoga y ofrecerán información sobre esta disciplina

formación sobre las variantes del yoga y por las tardes habrá también videoproyecciones.

El gran día será el martes 21 de junio con la sucesión desde las 9

horas hasta las 22 horas de actividades relacionadas con la práctica de esta disciplina milenaria. Durante la jornada habrá clases prácticas de yoga, charlas sobre alimentación y picoteo con comidas naturales y actuaciones musicales. Incluso está previsto ese día, entre las 14 horas y las 15 horas, la realización de un gran Mandala humano en la plaza de la Constitución.

Todos los talleres son gratuitos

pero los participantes están invitados a hacer donativos que serán utilizados con fines benéficos para ayudar al pueblo de Nepal.

La organización del 'Yoga day' ha contado con la colaboración del Consell de Formentera, que ayuda en la logística y en tareas de edición del material gráfico, también se hace cargo de las camisetas. En total el presupuesto destinado ha sido de unos 3.500 euros.

Strauss-Kahn, condenado a una multa por proxenetismo

EFE PARÍS

■ El ex director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI) Dominique Strauss-Kahn fue condenado ayer junto con otras siete personas a pagar una multa en el proceso civil abierto contra ese grupo por proxenetismo agravado.

El Tribunal de Apelación de Douai, en el norte de Francia, les obligó a entregar 20.000 euros en concepto de daños y perjuicios a la asociación de lucha contra la prostitución Mouvement du Nid, indicó el diario Le Monde en su edición digital. Las ocho personas condenadas ayer en el proceso civil deberán pagar también 5.000 euros por las costas judiciales. El pasado junio, el economista francés fue absuelto por lo penal de la acusación de proxenetismo en relación con las orgías con prostitutas cuando era responsable del FMI, después de que se estableciera que «tuvo un comportamiento de cliente» y que no había pruebas de delito.

Solo una de las otras trece personas que se sentaron junto a Strauss-Kahn en el banquillo terminó condenado a una pena de un año de cárcel exento de cumplimiento: René Kojfer, quien fuera responsable de relaciones públicas del hotel Carlton de Lille, que sirvió de base de operaciones para la red de prostitutas.

Cliff Richard queda libre de la acusación por pederastia

► La Fiscalía alega falta de pruebas para procesar al cantante por los presuntos abusos sexuales

EFE LONDRES

■ El músico británico Cliff Richard no comparecerá más ante la justicia por su supuesta implicación en un caso de pederastia cometido hace más de 30 años, que él niega, por falta de pruebas, confirmó ayer la fiscalía.

El jefe de la Fiscalía de Yorkshire and Humberside, Martin Goldman, consideró «insuficientes» los datos aportados para procesar al cantante, de 75 años, en el marco de una investigación sobre abusos sexuales históricos llevada a cabo por la policía de South Yorkshire.

«La Fiscalía ha revisado cuidadosamente la evidencia con relación a las afirmaciones de abusos sexuales cometidos entre 1958 y 1983 por cuatro hombres», señaló Goldman, entre los que se encontraba el músico.

La misma fuente agregó que desde la fiscalía habían «trabajado con la policía durante la investigación» y apuntó que esto «ha ayudado a minimizar el tiempo necesario para alcanzar una decisión, una vez recibimos el dossier com-



Cliff Richard.

pleto de pruebas el 10 de mayo».

En agosto de 2014, el autor del sencillo 'Todavía creo en ti' fue interrogado por la policía de South Yorkshire «de manera voluntaria» con relación a su supuesta implicación en ese caso.

El veterano cantante siempre ha mantenido que esa imputación es «completamente falsa».

«Siempre he mantenido mi inocencia, cooperado totalmente con la investigación, y no puedo entender por qué ha llevado tanto tiempo llegar a este punto», indicó el músico tras conocer la noticia.

Expertos juristas se reúnen en la presentación de la Asociación de Arbitraje



COLOQUIO: 'Métodos extrajudiciales de la resolución de conflictos'

REDACCIÓN EIVISSA

■ Cómo resolver los conflictos entre partes a través de la mediación, la conciliación y el arbitraje, desde distintos puntos de vista, es la cuestión central sobre la que hablarán esta tarde en el Club Diario de Ibiza (a partir de las 17 horas) diversos juristas, en un acto en el que se presentará en Eivissa la Asociación Balear de Arbitraje y Mediación (ABAM), organizadora de la jornada.

A lo largo del coloquio de esta tarde, intervendrán los magistra-

dos Sergio González (juzgado de 1ª instancia número 3 de Eivissa) y Juan Carlos Torres, juez decano de la isla; el catedrático de Derecho Civil de la UV, Javier Plaza; los abogados José Miguel Soriano (del despacho Cremades&Calvo Sotelo) y Vicenta Orquín (letrada del Icaib); la profesora y secretaria de ABAM Raquel Guillén; el notario de Santa Eulària Javier Cuevas; el registrador de la propiedad y profesor Sebastián del Rey, y Maria Àngels Marí, profesora y secretaria general de la Pimeef, entidad colaboradora de la jornada, junto con la Universitat de València. La presentación correrá a cargo de Victoria Torre Sustaeta, profesora asociada de la UIB y presidenta de ABAM.

INVESTIGACIÓN

Detienen al profesor de un colegio de Valladolid por supuesto abuso sexual

■ La Guardia Civil detuvo ayer a un profesor de un colegio público de Cabezón de Pisuerga (Valladolid) después de que dos padres denunciaran que sus hijos, de tres y cuatro años, hubieran sufrido supuestamente abusos sexuales. Según confirmaron a EFE fuentes de la investigación, la Guardia Civil del puesto de Cabezón de Pisuerga recibió el miércoles una denuncia de un padre de que su hijo podría haber sido objeto de abusos sexuales por parte de un profesor del Colegio Público Melquiades Hidalgo y ayer otro padre presentó otra denuncia similar referida a su hijo. EFE